



BLZus`ammen aktiv

Sept 2025



Friedensdorf Gabelbach Gabelbachergreut Kleinried Steinekirch Streitheim Vallried Wörleschwang Wollbach Zusmarshausen

Für Sie im Gemeinderat stehen wir für vorausschauende Planung mit Augenmaß für Machbares, für rechtzeitige Entscheidung und zeitnahe, kostengünstige Durchführung!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mein Name ist Ben Matthes und es ist mir eine große Freude, mich Ihnen als Kandidat für das Amt des Bürgermeisters unseres Marktes Zusmarshausen vorstellen zu dürfen.

Ich bin verheiratet und Vater zweier Töchter. In Augsburg habe ich Informatik studiert und anschließend 12 Jahre in den USA für ein amerikanisches Unternehmen im Bereich Informationsmanagement gearbeitet. Kurz gesagt: Ich habe mich damit beschäftigt, wie man Dinge effizienter und transparenter gestalten kann – z. B. Verwaltungsprozesse, die heute oft langwierig und kompliziert sind.

Vor zehn Jahren bin ich mit meiner Familie nach Deutschland zurückgekehrt, genauer nach Zusmarshausen-Gabelbach, um hier im Auftrag meiner Firma eine europäische Vertretung mit aufzubauen.



„Warum ausgerechnet Gabelbach? Ganz einfach: Meine Eltern leben in Altenmünster, und uns war es wichtig, die Familie in der Nähe zu haben – um uns gegenseitig zu unterstützen und den Alltag gemeinsam zu gestalten.“

Ich bin amtierender Gemeinderat und Mitglied in den Ausschüssen Haushalt und Finanzen sowie Kultur, Generationen und Vereine. Außerdem bin ich einer von zwei Kindergartenbeauftragten des Marktes Zusmarshausen und 1. Vorstand zweier ortsansässiger Vereine.

Eine starke Gemeinde lebt vom Zusammenhalt - über alle Unterschiede hinweg. Wir müssen gemeinsam an einem Strang ziehen: im Gemeinderat über Fraktionsgrenzen hinaus, zwischen den Ortsteilen, aber auch über unsere kommunalen Grenzen hinweg und gemeinsam mit der Natur".

Mit meiner Kandidatur möchte ich dazu beitragen, dass wir diesen Weg gemeinsam gehen und zugleich die Herausforderungen unserer Zeit mutig anpacken: sei es die Stärkung unserer Familien, die nachhaltige Entwicklung unserer Infrastruktur, die Unterstützung unserer Vereine oder der verantwortungsvolle Umgang mit Natur und Umwelt.

Ich lade Sie ein, mich auf diesem Weg zu begleiten, Ihre Ideen einzubringen und mit mir ins Gespräch zu kommen. Denn nur gemeinsam können wir die Zukunft unseres Marktes erfolgreich gestalten.

Herzlichst

Ben Matthes